## Les parkings gratuits de

## Bulleappartreims.com

La résidence "les jardins du rectorat" dans lequel nous détenons nos 5 logements meublés est situé dans le quartier Saint-Rémi, qui est un quartier Administratif et historique de Reims, où certaines rue sont gratuites au stationnement pour les voitures, et notamment les 3 rue qui entourent la résidence (rue Simon, rue du Ruisselet et rue Cardinal Suhard). En plus la résidence dispose d'un petit parking de 45 place à son dos (rue Cardinal Suhard) qui est très apprécier des locataires....

Ces rues au stationnement gratuit sont très rares si proches du centre…nous espérons que vous saurez les apprécier !...d'autant que vous pouvez tout faire à pied !

33 6.83.56.71.2p





Parking Free / Parking gratuit

## The free car parks of

Final The residence "les jardins du rectorat" in which we have our 5 furnished accommodation is located in the Saint-Rémi district, which is an administrative and historical district of reims where certain streets are free to park for cars, and in particular 3 rue surrounding the residence(rue Simon, rue du Ruisselet and rue Cardinal Suhard). In addition, the residence has a small car park with 45 places at its back (rue Cardinal Suhard) which is very popular with tenants ....

These streets with free parking are very rare so close to the center ... we hope you will appreciate them! ... especially since you can do everything on foot

33 6.83.56.71.a.

